

le nom : c'est le *Rieu ou ruisseau de Malrochet*, formé du ruisseau des Gaises ou de Pontheux.

Se dirigeant du nord-est au sud-ouest, son cours, à une époque bien antérieure à 1783, a été modifié ; de telle sorte que depuis lors, au lieu de longer à quelques mètres de distance seulement la façade sud-est du castel, auquel il constituait ainsi une sorte de défense, il s'en éloigne pour suivre le bord opposé du vallon.

A signaler encore au terrier Barety, comme se rapportant à l'étude qui nous occupe, les noms anciens de deux tronçons du chemin actuel de grande communication d'Écully à la Demi-Lune.

Le premier de ces tronçons portait le nom de : *Chemin tendant de l'Église d'Écully à la Croix des Rameaux* ;

Et le second, celui de : *chemin tendant de la Croix des Rameaux au Plat, en les Vaux et à Tassin*.

La Croix des Rameaux s'élevait exactement au carrefour formé par les chemins actuels d'Écully à la Demi-Lune, de Grandvaux et du Randin ; il sera donné en finissant quelques détails à son sujet.

§ 2°

Le Castel de la Greysolière et la famille de Ferrus.

Quittant les époques quelque peu nuageuses des XIV^e, XV^e et XVI^e siècles, on trouve le castel du Prince, peut-être dès la fin du XVI^e siècle et sûrement au XVII^e et dans la